

Petits pâtissiers à la boulangerie

Publié le 25/10/2022 _ Le Berry Républicain



Une fois cuits et refroidis, les cookies ont été ensachés par les enfants aidés de Marjorie Porreye. © Droits réservés

Petits pâtissiers à la boulangerie du village.

Durant toute la semaine dernière, dans le cadre de la Semaine du goût, les élèves de l'école primaire se sont succédé à la boulangerie L'Épinette. Reçu par Marjorie PORREYE et Thibault BRECHARD, eux-mêmes assistés de Sheyen, leur apprentie pâtissière qui s'est particulièrement impliquée, chaque élève coiffé d'une toque, a dégusté différentes sortes de chocolats.

Les enfants ont aussi confectionné et cuits des cookies qu'ils ont mis en sachet, une fois refroidis. Une grande application et surtout une grande fierté animaient chacun.

À la question « Tu vas les manger au goûter ? » Léana, élève de maternelle, a répondu fièrement : « Non je vais les manger à la maison ! »